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ARACRUZ RECEBE PORTUÁRIOS  
E SE MOSTRA SOLIDÁRIA À NOSSA LUTA  

 

  

Cumprindo mais uma agenda de audiências com parlamentares para falar sobre os impactos da 
privatização da Codesa para o Estado e os municípios, o Suport-ES se reuniu na tarde desta 
quinta-feira, dia 14, com assessores e representantes do prefeito de Aracruz, Luiz Carlos 
Coutinho 
Participaram da reunião o presidente do sindicato, Marildo Capanema, e os diretores Roberto 
Hernandes, Luiz Carlos dos Santos e Herval Nogueira Junior; o coordenador do Fórum Portuário 
Permanente (FPP), Josué King, e os representantes de Portocel, Scheila Dalmaschio e Ancelmo. 
As lideranças mostraram preocupação com as consequências da privatização da Autoridade 
Portuária, como o aumento de tarifas, fuga de cargas, redução da arrecadação do Estado e 
municípios e consequentemente, demissão de funcionários concursados e redução de mercado 
de trabalho para os trabalhadores avulsos. 
A prefeitura demonstrou interesse na pauta e solicitou documentos ao sindicato para analisar e 
fazer os encaminhamentos possíveis junto à classe política. 
O Suport-ES já pediu audiência com o governador do Estado, Renato Casagrande, e o deputado 
estadual Marcelo Santos, e aguarda retorno. 
Nos últimos dias, o sindicato já esteve com o prefeito de Cariacica, Euclério Sampaio e a 
deputada estadual Iriny Lopes. Nesta sexta-feira, 15, a reunião será com o prefeito de Vila 
Velha, Arnaldinho Borgo, às 15 horas. 
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